

Löchelt-Stiftung schafft Fahrräder für ärmere Familien an

Die Ernst-Löchelt-Stiftung hilft benachteiligten Familien bei der Beschaffung von Fahrrädern. In Zusammenarbeit mit der Rheinbabenerwerkstatt der Diakonie bietet sich die Gelegenheit, preisgünstige Räder für den von der Stiftung betreuten Personenkreis zur Verfügung zu stellen. Die Fahrräder sind nach einer Generalüberholung gebrauchsfähig und verkehrssicher.

Eltern, die für ihre Kinder Fahrräder benötigen und nicht in der Lage sind, Fahrräder zu kaufen, können einen Antrag mit Begründung an die Stiftung stellen. Weitere Informationen gibt es unter ☎ 70-3644 im städtischen Jugendressort bei Ulrich Griesdorn.